

# 民生委員から皆さまへ、メッセージをお届けします。

声を上げて下さい。

いつも近くで見ています

コロナ禍に負けてないで!!  
健康寿命を伸ばすこの町で。  
見守ってます長泉元選手。

70年80年と長い年月をかけて積み重ね  
た知識や知恵は簡単に真似ができるものではありません。私たちの知ら  
ないこと、気づかないこと、まだまだたくさん教えてください。でも、疲れた  
ときには、遠慮なく声をかけてくださいね。

こんにちは。うつとうしい梅雨が明けたと思ったら日々30度越えの暑さ、  
体調を維持するのも一苦労ですね。それにもまして、今年は新型コロナ  
ウイルスの影響で、夏の風物詩のお祭りも中止ばかりで、毎年の賑わい  
が懐かしく思えてしまいます。  
自粛ばかりでストレスになりますが、体調を管理して、大きな声で、「元  
気でしたか?」と声掛けできる日を心待ちにしています。

お変わりありませんか。

いよいよ 暑さが厳しくなってきましたね。  
今年は様々な行事が中止になり残念ですね。  
今はご自分の体調に気を配り コロナにも暑さにも  
負けずにいて下さい。  
お困りな事が あつた時は ご連絡して下さい。

お元気ですか?

新型コロナウイルスの感染が、また広がり始めています。  
お気を付けください。

買い物など外出にも気を使って、不便で不安な日々が続きますが、  
「止まない雨はない」と言います。きっとまた、自由に買い物をしたり、  
友人と食事したりできるようになります。  
希望を持ってお過ごしください。

ここにいる いつもと違った やつ 開催が毎日か  
続いているわ。

お困りのこと、ルーティンのことなど こんな時こそ  
いろいろなことを お聞かせ下さい。

この機会に こんな新しいこと、始めたい!! ... たら?  
お詫び 大歓迎です。 ^\_^\n